
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Hebich, 
 
als politisch interessierter Bürger habe ich versucht mich in der letzten Zeit stärker mit Kommunalpo-
litik zu beschäftigen. Leider musste ich feststellen das die Möglichkeiten deutlich schlechter als auf 
Landes- und Bundesebene sind. 
 
Meine Fragen für den TOP Bürgerfragen der Stadtratssitzung 
 
 
1. Warum fehlen teilweise über Monate die Protokolle der Ausschusssitzungen und Stadtratssitzun-
gen? 
Das aktuellste Protokoll ist vom 01.09.2020 (Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses) das zweit 
aktuellste Protokoll ist vom 28.07.2020 (Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses). Das aktuellste 
Protokoll einer Stadtratssitzung ist vom 01.07.2020 
 
2. Warum werden die öffentlichen Ausschuss- und Stadtratssitzungen nicht als Audiopodcast den 
Bürgern zur Verfügung gestellt. 
 
Hintergrund: 
Während ich sowohl im Bundestag als auch im Landtag alle Sitzungen sogar im Video nachverfolgen 
kann. Bin ich beim Stadtrat auf Hörensagen angewiesen, wenn ich nicht selbst physisch an der Sit-
zung teilnehme.  
Nicht nur wegen Corona würde die Möglichkeit akustisch und Zeitversetzt an den Ausschuss- und 
Stadtratssitzungen teilzunehmen die Möglichkeiten zur Beschäftigung mit der Kommunalpolitik für 
die Bürger verbessern.  
Auch wenn man nicht jede Sitzung verfolgt, allein die Möglichkeit nachträglich die Diskussion über 
eine Frage im Stadtrat nachzuverfolgen wäre eine erhebliche Verbesserung. 
 
Ich verbleibe mit freundlichen Grüßen 
 
Immanuel Pustlauck 

 


